

Llegó carpeta para la cancha del Arena Puerto Montt

MEJORAMIENTO. Superficie de alto rendimiento, utilizada en Panamericanos 2023, fue entregada en comodato al municipio por el Comité Olímpico de Chile.

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

Esta semana avanzó el anhelo de transformar el Arena Puerto Montt en un recinto deportivo de primer nivel, con la llegada de la nueva carpeta profesional, utilizada en los pasados Juegos Panamericanos Santiago 2023, donada al municipio por el Comité Olímpico de Chile (COCh) y la Federación Chilena de Básquetbol (FebaChile).

Ello fue posible tras gestiones del alcalde Rodrigo Wainraihgt y del diputado Mauro González, para que en el recinto se realicen encuentros deportivos de alto rendimiento.

El alcalde Wainraihgt resaltó que “hoy estamos cumpliendo un sueño” y que su instalación hará que el Arena se transforme “en el máximo centro deportivo de Puerto Montt”.

Anunció que como Municipalidad “adquiriremos una ‘sobre cancha’, que permitirá desarrollar otros deportes”.

EN COMODATO

El traspaso de esta carpeta quedó sellado en enero pasado, cuando los presidentes del COCh, Miguel Ángel Mujica, y de la FebaChile, Irán Arcos, firmaron un convenio de colaboración con Wainraihgt.

De esa forma el COCh, como uno de los administradores del legado de los Juegos Panamericanos Santiago 2023, cedió en comodato esa superficie de alto rendimiento para su instalación en el Arena Puerto



EL CAMIÓN CON LA VALIOSA CARGA, LLEGÓ EL MARTES AL ARENA PUERTO MONTT.

Montt, espacio con capacidad para siete mil personas.

Luciano Belmar, encargado de Deportes del municipio, explicó que esta superficie flotante FIBA nivel 1, es de un nivel técnico del más alto estándar. “De hecho, este tipo de pisos fue utilizado en los Juegos Olímpicos de París 2024”.

Expuso que con ello se da respuesta a una “sentida demanda para el deporte comunal, que es la falta de horas disponibles de gimnasios en los recintos municipales”.

Dijo que junto a los nuevos aros de básquetbol, quedará almacenada en el Arena, a la espera de la compra “de un ‘cubre carpeta’, que permitirá realizar otras actividades no deportivas como ferias o conciertos, lo que dejará la cancha

completamente protegida”.

Belmar anticipó que su posterior instalación se hará “con todas las medidas de seguridad y estándares de calidad que se requieren, para dar durabilidad a la carpeta”.

Desde el municipio se informó que la llegada de esta carpeta se complementa con el proyecto de conservación por 1.800 millones de pesos con recursos del Gobierno Regional, para renovar el Polideportivo Arena Puerto Montt.

La iniciativa contempla la intervención de techumbre, nueva cubierta y sellado de todas las canaletas, arreglo de cobertizos exteriores, reparación de muros, así como pintura exterior y veredas.

Para el diputado Mauro González (RN) “la llegada de la

cancha de alto rendimiento a Arena Puerto Montt es un hito para el deporte local y para los jóvenes talentos de nuestra región. Este tipo de infraestructura permite el desarrollo de básquetbol profesional y nos posiciona como un referente del deporte nacional”.

Justamente lo que se busca con esta moderna carpeta es recuperar certámenes como los realizados en el año 2008 con el Sudamericano de Básquetbol adjudicado por Argentina con su equipo plagado de connotados jugadores, varios de ellos pertenecientes a equipos de la NBA.

En 2011 también se desarrolló en el Arena Puerto Montt el Mundial de Básquetbol femenino sub 19, que fue ganado por Estados Unidos. CS